
Paul Sommersguter – BEST OF 

 

BEST-OF und Auszeichnung für das Lebenswerk! Dann ist ein Künstler in die Jahre gekommen! Aber ist 

das wirklich so? 

Paul Sommersguter zaubert für sein Leben gern! Die meisten seiner Acts und Kunststücke stammen 

aus seiner eigenen Feder. Umso schmerzhafter ist es, wenn nach 2-3 Jahren eines aktuellen 

Programmes eine neue Show das Licht der Welt erblickt und die vielen bisherigen wunderbaren 

magischen Schätze im Keller verschwinden und nicht mehr aufgeführt werden!  

Dem gilt es ein Ende zu setzen! Paul Sommersguter ist jung, frisch und fröhlich und spielt dennoch 

seine BEST-OF Show! Erleben Sie die magischsten und lustigsten Momente, die sich in über 20 Jahren 

Zauberkunst angesammelt haben in einer einzigen Show! Hautnah, live und unvergesslich! Erleben 

Sie den Vize-Europameister und mehrfachen österreichischen Meister der Zauberkunst! Erleben Sie 

Paul Sommersguter – BEST-OF – ein Abend, der in Erinnerung bleiben wird!  

 

 

 

Paul Sommersguter – BEST OF 

 

BEST OF and Lifetime Achievement Award! Does that mean an artist is getting old? But is that really 

the case? 

Paul Sommersguter loves to perform magic! Most of his acts and tricks are his own creations. It's all 

the more painful when, after 2-3 years of performing a current show, a new one is created, and many 

of the wonderful magical treasures from before disappear into the cellar, never to be performed 

again! 

But this must come to an end! Paul Sommersguter is young, fresh, and cheerful, yet he still performs 

his BEST OF show! Experience the most magical and funniest moments accumulated over more than 

20 years of magic in a single show! Up close, live, and unforgettable! Witness the Vice European 

Champion and multiple Austrian Champion of Magic! Experience Paul Sommersguter – BEST OF – an 

evening that will stay in your memory! 
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